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◆ガバナー公式訪問 

 国際ロータリー第 2710 地区ガバナー 諏訪 昭登 様 

              ガバナー随行幹事 土井 英幹 様 

              G・11 ガバナー補佐 品川 晃二 様 

                 ガバナー補佐幹事 佐藤 哲士 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆新入会員入会式 

  畑 弓子 さん 

  推薦者  田中信一会員、谷原直人会員 

 

 

 

 

 

 

 

◆会長報告 

 皆さんこんにちは。 

  本日は、ガバナー諏訪昭登様、ガバナー随行幹事土井英幹

様、ガバナー補佐品川晃二様、ガバナー補佐幹事佐藤哲士様

をお迎えしまして例会を行います。ガバナー公式訪問は、ガ

バナー自身が地区内の各ＲＣを以下のような目的をもって

訪問するものと定義されております。 

 

 

第 569 回例会 

2008 年 11 月 25 日(火) 
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福山赤坂ロータリークラブ週報 

2008～2009 年度  
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・重要なロータリーの問題に主眼を置き関心を もたせる。 

・弱体あるいは問題のあるクラブに特別な関心を払う。 

・ロータリアンに意欲を起こさせ奉仕活動に参加させる。 

・地区内におけるロータリアン個人の卓越した業績を表彰する。 

  ガバナーの公式訪問は、加盟認証伝達式、入会式、新会員のオリエンテーション・プログラム、

表彰式、特別プログラム、ロータリー財団行事あるいはＩＭ等、ガバナー出席の効果が最も上が

るような時に行われるものです。第 2710 地区においては、ＲＣ数が 74 クラブあります。 

  前期の７月から 12 月までの半年間に、毎月多い月には 17 クラブ回られます。公式訪問以外

に各ＲＣの周年行事、セミナー、委員会等がございますので毎日、広島県、山口県を回り行事を

こなされております。そのようなご多忙中のなかで、本日は当クラブの公式訪問にお越しいただ

きました。全員出席でお迎えする予定でしたが叶う事ができませんでした。大変申遺憾に思って

おります。本日は、何卒、様々な御指導、御鞭撻いただき、今後の福山赤坂ＲＣのロータリー活

動に有意義な時間になることを記念いたしまして会長に時間とさせていただきます。 

 

◆幹事報告 

   

◆出席報告  ○会員数 38 名  ○出席率 94.44％ 

        欠席者 3 名   伊藤さん 佐藤(直)さん 麦谷さん 

                 

◆会員入会記念祝  該当者なし 

   

◆申告スマイル 

佐藤俊之会長……本日はお忙しい中、諏訪ガバナー様、土井ガバナー随行幹事様、品川ガバナー補佐様、佐

藤ガバナー補佐幹事様ようこそいらっしゃいました。ご指導のほどよろしくお願いいたします。 

 武田正敏さん……諏訪ガバナー様、土井ガバナー随行幹事様、品川ガバナー補佐様、佐藤ガバナー補佐幹事

様公式訪問ご来臨ありがとうございます。例会前の懇談会にてご教導賜り感謝です。 

 今井尚正幹事……諏訪ガバナー様、土井ガバナー随行幹事様、品川ガバナー補佐様、佐藤ガバナー補佐幹事

様ようこそお越しくださいました。諏訪ガバナーには卓話に続きご指導お願いします。 

 眞田惣行さん……過日、東京のホテルにて NPO 法人「JAMOS」（ジャモス）を創立し認可され副理事長に

就任しました。理事長は元参議院議員で国交省の河川局長や中国地方建設局長を歴任された岩井国臣さん

です。この法人はモンゴル国との政治、経済、文化交流を目的としています。これもロータリー精神の一

環として頑張るつもりです。関心のある方はいつでも問い合わせくださいませ。 

 前田眞治さん……続けて例会を休んでしまい皆様にご迷惑をおかけして申し訳ございませんでした。スマイ

ルします。 

 谷原直人さん……土、日に宮崎に応援に行ってきました。久しぶりにベスト 10 入りしました。少し安心し

ました。残り 2 試合です。上位で優勝争いをして 1 年を終わってもらいたいです。 

 原 隆之さん……今日は、仕事の都合に手 2 時に退席いたしますのでスマイルします。大変申し訳ありませ

ん。 

 畑 弓子さん……田中先生、谷原社長にご推薦していただき感謝しております。そしてロータリークラブの

皆様に温かく迎えていただき感謝いたしております。ありがとうございます。 

 

◆フォーラム 
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◆次回例会   

 12 月 9 日（火）会員卓話 前期を振り返って 佐藤俊之会長 

 12 月 16 日（火）年次総会 


